

みんなで広げよう
ボランティアの輪

井戸堂

ボランティアだより

令和2年10月

発行者 井戸堂小学校地域コーディネータ

昨年度から
ボランティアの輪が
広かりました

美化・栽培



ボランティア10人に広がる！

急な呼びかけなのに10人も参加して
くださいました。よかったです。

夕立がおさまった後、一緒に雨宿りしていた少年野の子どもたちが「学校をきれいにしてくださってありがとうございます」と言ってくれました。うれしかったです。



家庭科支援



《新しいボランティア》

16人の女性の方々が参加！

2月に、5年生の家庭科「フェルトを使ってティッシュカバーづくり」と6年生の「パンダナを使ってティッシュカバー作り」の授業時間に子どもたちの支援をするボランティアです。初めての試みで、先生方もボランティアも手さぐりでしたが、ボランティア募集の呼びかけに16人の方が参加してくださいました。



ボランティアの私たちも、子どもたちとのふれあいが楽しかったです。
また、機会があることを楽しみにしています。



新型コロナウイルスのため
休校になり3月に予定していた
ボランティアは無くなり、
残念でした



針と糸を使うのは難しかったです。
でも、そばについて教えてもらったので、とてもうれしかったです。

今年の
活動

美化・栽培



今年もボランティア草刈り

草引きで校庭がきれいに！



昨年広がった美化・栽培ボランティアの輪は今年も健在です。
6月9日にはプランターに花植えをしました。今年は新型コロナウイルスの影響でボランティアだけで行いました。
きれいな花が子どもたちの気持ちを柔らかく包んでくれることでしょう。

7月5日の校庭の草刈り草引きは
昨年同様のボランティアが集まり
実施しました。

美化・栽培ボランティアの輪が
広がり、定着してきています。



見守り隊



6月からの子ども達の登校再開に合わせて
見守り隊の活動が再開しました。
新型コロナウイルスの影響で中止していた
ボランティア活動の中で一番早く活動を再
開しました。



新型コロナウイルスと共に社会生活を行わなければならぬ今、ボランティア活動も昨年の
ように出来ないこともありますが、ボランティア
の輪を広げ、私たちの地域の子ども達を地域のみんなで成長を見守り支援していきましょう。

図書



今年は新型コロナウイルスの影響で活動を
当分の間、木曜日の16時から17時までの
活動となっています。

子どもたちが楽しく図書室を使えるように、
本の整理や補修。また、壁面に詩の掲示物を
作ったり、季節感がある小さな飾りを作つたりしています。

ボランティア募集しています。。。あなたのできることをできる範囲で
参加していただける方は井戸堂小学校教頭先生まで (TEL 63-4172 fax 63-4173)